



Controlará Américo Tribunal de Disciplina

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Ludivina Aldape Garfias, ex coordinadora general del área de Legalidad del Gobierno del morenista Américo Villarreal, se perfila para encabezar el Tribunal de Disciplina de Tamaulipas, tras los comicios judiciales del pasado 1 de junio.

Aldape se suma a Tania Contreras López, ex consejera Jurídica de Villarreal, que apuntaba a ser presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, máximo órgano del Poder Judicial estatal.

De hecho, ambas son cercanas, pues trabajaron en el área Jurídica del Gobierno de Villarreal, que inició en octubre de 2022.

Además de elegir a los cargos a jueces federales, Tamaulipas renovó la totalidad de sus puestos judiciales en las pasadas elecciones extraordinarias.



Especial

■ Ludivina Aldape presidirá el Tribunal de Disciplina.

Sin embargo, a pesar del operativo de acarreo y uso de acordeones oficiales, la participación ciudadana fue baja en el estado, que ronda 13 por ciento y cuenta con un elevado número de votos anulados, superior a 35 por ciento, según los resultados del Sistema de Registro de Cómputos del Proceso Electoral Extraordinario 2024-

2025 del Instituto Electoral de Tamaulipas (Ietam).

Con casi 100 por ciento de actas computadas, Aldape tiene una ventaja irreversible, al sumar 192 mil 850 votos, lo que le da el pase directo para integrar el Tribunal de Disciplina, que se encargará de sancionar a jueces y magistrados locales.

El nuevo Tribunal estatal también lo conformarán Luis Gerardo Walle Lopereña, Alma Delia Gámez Huerta, Rosa Isela Cavazos Balboa y Jesús Manuel Castillo Quintanilla.

Por paridad, van tres mujeres y dos hombres como magistrados. Los ganadores son los primeros cinco lugares de la votación.

Los cinco integrantes son cercanos a Morena y a Villarreal, ya que controlan los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, que fueron los que nominaron a los candidatos a cargos judiciales.